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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　ニコニコBOX　間木野仁美 君
鈴木　政康君　私の娘の活躍を祈願してニコニコします。
稲村　佳宏君　浜中先生、今日の卓話よろしくお願い

いたします。
長沢　一好君　日曜日の山形新聞に私の記事が出てま

したのでニコニコします。
寺﨑　利彦君　次年度の委員会構成が決まりました。

宜しくお願い致します。
中村　　篤君　皆様にアサヒビールの見本缶を配布さ

せていただきました。

第2120回例会 2016-３／15（火）天気（晴）

　
１．先週の理事会で、４月からの出山会員の転出にとも
ない、ロータリー財団小委員長について、年度末の６
月まで神﨑ロータリー財団大委員長が兼務することで
承認されましたことをご報告いたします。

２．来週22日の例会は、キャッスルでの通常例会で卓話
ゲストとして、耳ポインツセラピストの櫻井順子氏を
お招きしての例会となります。

３．来月４月19日の蔵王つるやホテルでの「観桜会例会」
のご案内をお送りさせていただきました。多くの会員
のみなさんの参加をお待ちしております。

４．昨年11月の地区大会のDVDをお配りさせていただ
きました。

５．例会終了後、４月の福岡での中津RCとの交流会訪
問団の打合せ会を開きますので、参加者はお残りくだ
さい。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。いよいよ次
年度の組織が公表され、準備が進
んでいることと思います。昨年の
ことを思うと、次年度会長幹事は
PETSを前にしてドキドキしてい
る頃と思います。言わば仕込みの
段階と思いますので、次年度成功
に向けて一番大切な時期ですので

頑張ってください。
　さて、スキーシーズンも終盤となり、うちの娘もあ
まり芳しい成績を収められないままシーズンを終えよ
うとしております。本人が今年最大の目標としていた
高校選抜が、先週長野県志賀高原で開催され、仕事を
サボって応援に行ってきました。最も得意とする種目

のスーパー大回転（SG）が雪不足により安全面を確
保できないため中止となり、落胆するなかで大回転
（GS）２戦と回転（SL）１戦で戦われました。全国
から選抜されたメンバー女子約110名参加のなか大
回転で17位と14位、回転で32位と目標としていた
表彰台には届きませんでした。来月半ばまで大会があ
りますので、最後まで頑張ってもらいたいと思います。
　先々週はオクラホマ、先週は長野と仕事サボってば
かりなので、年度末残り半月は、まじめに働きます。
　本日のお客様は、毎日ニュースにならない日はない
ほど、深刻な問題それがイスラム国（IS）と難民問題
です。中東問題に詳しい山形大学准教授　浜中新吾様
をお迎えし卓話をお願いしております。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５４名

３４名
５０名 100.0％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山　形）柴田　健介
（山形東）柴田　健介　 茨木　寛司　 粟嶋　　学　 青山治右衛門
　　　　　齋藤　伸治　 菊川　　明　 雛倉　拓史　 佐々木吉嗣
　　　　　阿部　浩一

ゲスト卓話

「IS（「イスラーム国」）と中東政治」「IS（「イスラーム国」）と中東政治」「IS（「イスラーム国」）と中東政治」「IS（「イスラーム国」）と中東政治」

山形大学地域教育文化学部　准教授　浜　中　新　吾 氏


